
Volley A Fabris: «Finire la stagione
Si sta pensando alla bolla stile Nba»
La linea del numero uno di Lega: «Concludere il campionato con soluzioni condivise»
di MATTEO FERRARI

^MILANO Più diventi gare rin
viate tra serie Al e A2, ì casi di
positività die ogni settimana
modificano la fisionomìa del ca

lendario e lo spettro di un nuovo
lockdown che incombi rischia
no di mettere ili pericolo anche i
massimi campionati di volley
femminile. Dopo l'interruzione
forzata dell'anno scorso, però,
«un nuovo stop rischierebbe di
mettere definitivamente in gi
nocchio il sistema», ecco per
chè il presidente della Legavo!
Icy Femminile, Mauro Fabris,ha
le idee ciliare e punta a portare a
termine!astagione, «Portere
mo a termine questo campioni 
to, questo è sicuro. Non so anco 
ra dire con precisione con quali
modalità perchè è evidente che
gli eventi impongano riflessioni
e soluzioni diverse alle quali
aprirsi per poter far fronte a ogn ì
situazione, ma sono convinto
che con la disponibilità di lutti
potremo trovare la risposta a
ogni esigenza. Voglio mettere in
chiaro che per la Lega la priorità
c la salute di alletc e staff tecnici.

tanto che anche in modo piii ga
rantista rispetto alle previsioni
del protocollo Fipav, slamo in
tervenuti rinviando partite che
si potevano giocare. L'obiettivo
primario, lo ribadisco, è garanti 
re la sicurezza e lasalute diatleti
c staff, ma stiamo lavorando a
soluzioni alternative per arriva
re alla finedeicampionati».
Quaiile ipotesi?
«Martedì incontrerò le società e
sottoporrò loro quella che è la
mia idea, ovvero una sorta di
bolla in stile Nba, con le dovute
proporzioni. Una località che
possa ospitare tutte le forma
zioni e i relativi staff per dispu
tare le partite che serviranno.
Chiaro che molto possa dipen
dere anche dagli impegni inter
nazionali, La Ccv si è già mossa
in questo senso pensando a mi
nibolle per i gironi di Cham
pions, per il resto, se quest'està
te ci saranno impegni interna
zionali dovremo ragionare su
tempi stre tli, altrimenti meno».

Ha idea di attuare questa solu
zinne già per la regular season o

solamente peri play off?
« Quello lo decideremo insieme.
Avevamo valutato la possibilità
di rinviare due partite per squa
dra ma già con il format della
Champions modificato il di
scorso cambia, Ad ogni modo,
con la disponibilità delle squa
dre credo si possa raggiungere
un accordo. Vogliamo dare ai ti
fosi un po' di svago, di diverti
mento e anche se ci rendiamo
co n to s ia t u tto d iverso ».

Leièstatounodeipromotoridel
comitato 4.0. Come valuta le ri
spostcdelGovemo?
«Devo dire che l'esecutivo, per
ora, ha dato risposte coerenti
con le nostre esigenze, è chiaro
che il lavoro vada completato
per garantire la sopravvivenza
di questo settore. La defiscaliz
zazione delie sponsorizzazioni,
il contributo ai collaboratori
sportivi, che sarà automatico a
ottobre e novembre, sono misu
re non secondarie. Chiaro che
serva un passo ulteriore. Solo
cosi potremo sopravvivere e ri
cordare questoannoorribileco
mc una stagione eroica nella

quale ognuno ha fatto la propria
parte per non soccombere e ri 
partire»,

A proposito di rapporti istitu
zionali, quelli tra Lega e Fipav
non sembrano particolarmente
cordiali...

« Voglio sottolineare come il de
ferimento dei Cda di Lega sia
vergognoso, una porcata frutto
dclprotagonismo diun vicepre
sidente federale componente
della Commissione di Ammis
sioneai campionati, luun perio
do difficile doverspendere tem
po e risorse per difendersi da un
deferimento alla Procura Fede

rale è un assurdo. Il Consiglio di
Lega ha proposto alla Commis
sione dì Ammissione delle mo

difiche dei requisiti di ammis 
sione piti che sensate: l'abbassa
mento da 7,5 a 7 metri di altezza
per la A2, lo spostamento dei
termini peri pagamenti al .10.11,
la deroga per la capienza del pa
lazzettodiTrento. LaFederazio

ne prima ha ratificatole nostre
proposte e poi ha deferito il Cda.
11 tutto mentre non ha tutelato il
volley dialtolivellodalochenon
ha tolto nemmeno un curo di

tasse gara e non ha fatto inter
venti in favore di chi sta attra
versando mille difficoltà pur di
garantire i massimi campionati.
Trovo la vicenda vergognosa,
credo che debba far riflettere

sugli atteggiamenti di certi diri
genti federali».
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MASTB
SP

Mauro Fabris

(presidente
Legavolley
Femminile)

martedì
incontrerà
le società:
da valutare

il futuro
della stagione

RISULTATI

Chieri  Firenze 31

Monza  Scandicti 3 2
Brescia  Bergamo oggi
Conegiiano  Cuneo oggi
Busto Arsizio  {più Casalm. rinviata
Trento  Novara rinviata

Perugia riposa
CLASSIFICA
Conegiiano21 7 7 0 21 2
Scandicci 16 8 5 3 19 14
Chieri " 15 7 5 2 17 9
Novara14 6 5 1 16 5

Mcraa 14 8 5 3 17 16

Trentolì a 4 1 14 7
Cuneo 8 4 3 1 10 6

Firenze 7 8 3 5 13 30
Busto Arsizio « S 2 3 8 10

Epiil Casalm 6 7 2 5 9 15
Bergamo 4 7 6 8 20
Perugia4 7 | 6 6 1?
Brescia1 6 0 6 3 18

PROSSIMO TURNO
MERCOLEDÌ 4 (ore 20 30)
Scandicci  Cuneoóre 18.30
Beffiamo  Conegiiano1930
Busto ArsizioCllìeri

Eplù CasalmaRgiore  Brescia
Perugia  Novara
Trento  Monza
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